

## Gröditz: Oberschule zeigt sich von ihrer bunten Seite

Grundschüler und ihre Eltern durften sich selbst ein Bild von den Lernbedingungen an der Gröditzer Oberschule machen.



Auch im Chemie-Fachkabinett durfte experimentiert werden. © Bogatzki / Stadt Gröditz

**Gröditz.** Vom 27. Februar bis 3. März können Eltern ihre Kinder an der Oberschule „Siegfried Richter“ Gröditz anmelden. Damit diese Entscheidung leichter fällt, stellte die Schule im Musikerviertel am Montag einen Nachmittag der offenen Tür auf die Beine. Das teilt die Stadtverwaltung Gröditz mit.

Familien konnten Einblicke in die Fachkabinette gewinnen. Die Kinder durften selbst aktiv werden und in die neuen Fächer „reinschnuppern“, die sie bald erwarten. Mathematische Knobelaufgaben, eine kleine Kunstaussstellung und ein Sprachen-Quiz waren nur einige der Aktionen, die die Lehrer vorbereitet hatten. Besonders beliebt waren die Mikroskope und Experimente in den Naturwissenschaften Biologie, Physik und Chemie.

### Neues Lernatelier eingerichtet

In fast allen Klassenzimmern und Fachkabinetten bewunderten die Gäste den digitalen Fortschritt der Oberschule, allen voran die Funktionen und Möglichkeiten der digitalen Tafeln. Die Lehrerinnen und Lehrer standen für Fragen und Vorführungen jederzeit zur Verfügung und freuten sich über das rege Interesse der Eltern.

Aber nicht nur die Unterrichtsräume und Vorstellung der Fächer waren Teil des Rundgangs, der von Schülern organisiert wurde. Auch die Berufsorientierung, die Schulsozialarbeit und der Schulclub wurden vorgestellt.

Ganz neu ist das sogenannte Lernatelier. Aus der Schulbibliothek im dritten Stock wurde eine Ruhezone und Lern-Oase mit modernen PC-Arbeitsplätzen sowie einem großen Bereich für Gruppen- und Projektarbeit. (SZ vom 19.01.2023)